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El Ayuntamiento

adjudica a

"Mapfre" los

segUI'os

municipales

Mandos

policiales de la

región reciben

los diplomas de

un master

impartido en

Guadalajara

Torres ca

1999 d

puestos de

y equilibrados»
El pleno, con la mayoría del PP, rechazó las enmiendas del PSOE e ICAM

municipales los presupues-

tos ascendían a 5.716 mi-

llones de pesetas, finalmen-

te, la cantidad ha aumenta-

do hasta los 5.723 millones

debido alas enmiendas par-

ciales introducidas por el

PP. Entre ellas destacan el

cambio de finalidad de la

inversión de 100 millones

de pesetas para el Recinto

Ferial, que se destinarán a

la construcción de los ac-

cesos a los polígonos de

Aguas Vivas y el UP-7 y al

arreglo de aceras. Asimis-

mo, se incluye una partida
de 10 millones de pesetas

para las nuevas excavacio-

nes arqueológicas en el

Alcázar, de los que

7.600.000 pesetas serán fi-

nanciados con fondos pro-

Con la unanimidad de

los grupos políticos
Fue clausurado por el

director general de

Administración Local

LaComisión por la Sanidad Pública hará «todo lo posible»
para impedir la conversión del Hospital en una fundación

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

La Comisión Provincial en

Defensa de la Sanidad Públi-

ca —integrada por CC.OO.,

UGT, SATSE, Sindicato de

Estudiantes, Federación de

Asociaciones de Vecinos,

UCE, PSOE, IU, ICAM-NI

y la Junta de Comunidades-

se ha mostrado «radical-

mente en contra» de la inten-

ción del Gobierno del PP de

convertir los hospitales del

Insalud en fundaciones pú-
blicas sanitarias y en contra

de la nueva financiación sa-

nitaria y la modificación del

IRPF para fomentar los se-

guros sanitarios privados, ya

que, en su opinión, tras la

idea de reducir el gasto sani-

tario «se intenta camuflar la

auténtica intención, que no

es otra que destruir el siste-

ma sanitario público hacién-

dolo complejo e inviable».

Según se afirma desde la pla-
taforma, con estas tres medi-

das, el Gobierno está ponien-
do los cimientos de una doble

sanidad: la privada, para los

que se la puedan financiar o

trabajen en empresas que lo

incluyan en su convenio y la

de beneficencia, para los sec-

tores menos protegidos.
Desde la Comisión se ha

denunciado que en el caso

del Hospital General de Gua-

dalajara, existen pruebas de

que la Dirección está hacien-

do todo lo posible para po-

nerse la medalla a fin de que

el centro se convierta en una

fundación. Por este motivo,

se ha elaborado un manifies-

to que se dará a conocer a la

población y se ha anunciado

que se plantearán todas las

acciones necesarias y se hará

todo lo posible para impedir
este extremo.
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A.M.R. Guadaiajara

El pleno municipal, con la

unanimidad de los tres gru-

pos políticos, aprobó el pa-

sado miércoles adjudicar los

seguros del Ayuntamiento a

la empresa "Mapfre". Esta

adjudicación no hubiera te-

nido especial relevancia a no

ser por la polémica suscitada

la pasada primavera con la

empresa "Proases", propie-
dad de Pedro Tomey, herma-

no del teniente de alcalde del

Ayuntamiento y presidente
de la Diputación, Francisco

Tomey. En esa ocasión, el

cambio de corredor de segu-

ros a favor de "Proases" sin

que pasase por ninguna co-

misión, fue tachado de «trato

de favor» por el PSOE e

ICAM-NI.

En el pleno, los portavo-
ces de la oposición se con-

gratularon de que esta adju-
dicación se haya realizado

de forma «transparente» y

de acuerdo con los informes

técnicos que la han valorado

como la más beneficiosa eco-

nómicamente y la que ofrece

más ventajas. Por su parte, el

alcalde insistió en que el tema

estaba zanjado desde el prin-

cipio y que todo se hizo de

forma legal de acuerdo con

el convenio que se firmó en

su día con la FEMP.

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

Los presupuestos del

Ayuntamiento para 1999

quedaron aprobados con

los votos mayoritarios del

PP y en contra del PSOE e

ICAM-NI en el pleno mu-

nicipal celebrado el pasa-

do miércoles.

Durante la exposición
de las cifras para el próxi-
mo año, el concejal de Eco-

nomía y Hacienda, Carlos

Torres, calificó el presu-

puesto de «equilibrado,
austero y de acuerdo con el

fin de la legislatura, que en

inversiones cierra un ciclo

económico y cimenta lo de-

sarrollado en la ciudad en

los últimos cuatro años».

Aunque en el borrador

presentado a los grupos

pios del Ayuntamiento y

los restantes 2.400.00 pe-

setas con cargo a présta-
mos.

Torres hizo un repaso

por las cantidades consig-
nadas para el 99, destacan-

do las subidas del capítulo
de gastos de personal, bie-

nes corrientes, transferen-

cias corrientes y aumento

en gastos sociales y de co-

operación, así como el in-

cremento de las transferen-

cias para los patronatos de

Cultura y Deportes. Con

respecto a los gastos finan-

cieros, Torres ha señalado

que se continúa con la po-

lítica de amortización de la

deuda. En el capítulo de

inversiones, el concejal de

Economía aseguró que los

364 millones presupuesta-
dos son suficientes para

cubrir las necesidades del

fin de la legislatura y desta-

có el nivel de cumplimien-
to de las obras realizadas:

«Se culmina la legislatura
con inversiones y obras rea-

lizadas y gastos financie-

ros menores».

Las enmiendas a la tota-

lidad presentadas por el

PSOE e ICAM y la parcial
de los socialistas sobre la

Oficina de Turismo fueron

rechazadas. Carlos Torres

señaló que los presupues-

tos del 99 son el reflejo de

la política del PP, «menos

impuestos, acceso de la fi-

nanciación privada a la so-

ciedad, previsión de futuro

e inversión realizada».

A.M.R. Guadalajara

El director general de Admi-

nistración Local, Abencio

Cutanda, hizo entrega de los

diplomas y clausuró la pasa-

dawemana un curso de espe-

cialización dirigido a man-

dos de la Policía Local de la

región, que se ha impartido
en Guadalajara y en el que

han participado 15 agentes,
cuatro de ellos de la plantilla

municipal.
El master ha tenido una

duración de l 10 horas y en él

los agentes se han especiali-
zado en diversas materias

como procesos sociales, ges-

tión pública, policía de proxi-
midad, alternativas al nuevo

Código Penal, mediación y

resolución de conflictos, etc.

El curso se enmarca den-

tro del Programa de Forma-

ción de la Policía Local en

Castilla-La Mancha, que in-

cluye cursos selectivos, de

actualización y de especiali-
zación y que, según ha mani-

festado Abencio Cutanda,

tiene como objetivo «formar

a la Policía Local de la re-

gión para que de cada vez

preste más y mejor servicio a

los ciudadanos».
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